



September 2024

Liebe Eltern der Ortlohschule,

am 21. August konnten wir in das neue Schuljahr 2024/25 starten, und seit dem 22. August sind unsere Erstklässler erfolgreich eingeschult. Mittlerweile laufen die Abläufe souverän, und wir sind stolz auf unsere Pandas, Chamäleons und Schildkröten, wie reibungslos der Schulalltag bereits funktioniert.

Am 5. September wurden unsere Erstklässler von allen Klassen des 2. und 3. Jahrgangs in der Turnhalle mit einer kleinen Aufführung herzlich **begrüßt**.

Die **Klassenpflegschaftsabende** haben entweder bereits stattgefunden oder werden im Laufe dieser Woche abgehalten. Gerne möchten wir Sie stets dazu ermuntern, sich aktiv in das Schulleben Ihrer Kinder zu engagieren. Neben der Schulpflegschaft freut sich der Förderverein oder jede einzelne KlassenlehrerIn über Unterstützung. Sprechen Sie uns einfach an.

Zusätzlich zu diesem Newsletter senden wir Ihnen ein allgemeines Schreiben mit Informationen zum Thema „**Schulmitwirkung**“.

Wir bitten auf diesem Weg wiederholt darum, dass Sie Ihre Kinder bis morgens um 7.30h per Email an die Klassenlehrkraft abmelden. Es ist stets mit großer Aufregung und viel Aufwand verbunden, wenn wir durch Telefonate oder sogar Hausbesuche sicherstellen müssen, dass Ihre Kinder Zuhause sind. Es könnte ja auch etwas auf dem Schulweg passiert sein. Ab sofort werden **Fehlzeiten**, die nicht eigenaktiv von Ihnen entschuldigt werden, sondern bei denen eine Nachforschung notwendig ist, als unentschuldigt betrachtet.

In den vierten Klassen hat **das Radfahrtraining** mit der Verkehrspolizei begonnen, und alle Kinder haben sich engagiert eingebracht. Sie freuen sich darauf, einen weiteren Schritt in Richtung Selbstständigkeit zu machen.

Am 12. September fand endlich die Spendenübergabe unserer Sammelaktion von „Fest Future“ statt. Wir haben **850 €** erhalten, die wir in Kleingeräte für die Sporthalle investieren möchten. Vielen Dank an alle, die für unsere Schule abgestimmt haben!

Wir freuen uns zudem, dass uns das Land NRW wieder wöchentlich zweimal mit **Schulobst** beliefert. Das Obst vom Bauernhof Maaßen ist sehr lecker und wird von den Kindern mit Begeisterung verteilt.

Da uns Bewegung und Gesundheit sehr wichtig sind, freuen wir uns, dass der Jahrgang drei nun auch mit dem **Schwimmunterricht** beginnen konnte. In diesem Jahr hat jede Klasse sogar eine Schwimmzeit pro Woche erhalten. Die Kinder sind sehr motiviert, und wir hoffen, dass auch den Familien das sichere Schwimmen am Herzen liegt. In der letzten Woche haben wir Ihnen einen AnmeldeLink der Stadt Recklinghausen für zusätzliche Schwimmkurse in den Herbstferien geschickt.

Wir sind auch stolz auf unsere Kooperation mit **Schwarz-Weiß Röllinghausen**. Dieser veranstaltet an seinem Heimspieltag am 14.09. ab 10.00 einen **Kleider- und Spielzeugmarkt** und lädt auch die Kinder der Schulgemeinde herzlich dazu ein.

Zudem möchten wir Sie auf den Recklinghäuser **Bewegungstag „StadtsportVest“** am 15. September aufmerksam machen, bei dem sich alle Sportvereine von 13:00 bis 18:00 Uhr in der Altstadt präsentieren. Hier können die Kinder verschiedene Sportarten ausprobieren und kennenlernen. Es wäre schön, wenn sie durch diese Mitmachaktionen eine neue Sportart entdecken könnten.

Am 8.10. findet für die Eltern der vierten Klassen der **Elternabend zur weiterführenden Schule** um 18.00 in der Mensa statt. Dort erhalten Sie jegliche Informationen rund um den Übergang.

Vom 17.11.- 23.11. findet unser **Zirkusprojekt** statt: Elternbriefe zur Gruppeneinteilung der Kinder folgen in der nächsten Kalenderwoche. Es wäre toll, wenn diese zeitnah an das Kollegium zurückgegeben würden, so dass wir zeitnah die Planung fortsetzen können.

Wir freuen uns auf eine tolle Zeit.

Herzliche Grüße

Ihr Team der Ortlohschule